



He-Ja-Ho-Damen können stolz sein auf ihre Arbeit

Zu Weihnachten gehören Geschenke – das stellte die Vorsitzende des DRK-Ortsvereins Dassel, Renate Klie, jetzt bei der gemütlichen Weihnachtsfeier fest. Sie erinnerte an den He-Ja-Ho-Laden in Dassel, in dem gut erhaltene Kleidung abgegeben wird. Sieben Frauen – Brigitte Pech, Doris Kinas, Gerda Diekmann, Karin Sporleder, Edeltraud Schäfer, Ulla Kokisch und Renate Klie – haben die Einrichtung 50 Wochen in diesem Jahr geöffnet gehalten, Kleidung sortiert und weiter gegeben. Ehrenamtlich haben sie ihre Zeit zur Verfügung gestellt – und darauf können sie stolz sein. Den

Erlös des He-Ja-Ho-Projektes geben die engagierten Frauen gerne weiter: Mit jeweils 200 Euro bedachten sie den Förderverein des Sollingbades Dassel, die Jugendfeuerwehr, den Förderverein der Grundschule Dassel, den Kinderchor an St. Laurentius und die DRK-Bereitschaft. Außerdem hatte der DRK-Ortsverein Dassel noch elf Päckchen für »Weihnachten im Schuhkarton« gepackt und damit Kindern eine Freude bereitet. Für den engagierten Einsatz bedankte sich Diana Kurz-Hoffmann vom DRK-Vorstand bei Renate Klie besonders.

EM 10.12.11

Foto: Stöckemann